
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 山下　薫

司　会　者 神保　浩

報　告　者 大村洋子、室島真貴子、はまのまさひろ、鈴木真智子

記　録　者 関沢敏行、大野忠之

参 加 人 数 34 名

報告内容 （質疑）

☆新港埠頭に移転新築される救急医療センターは、標高及び液状化にたいして安全

なのか？

☆福島の原発事故による放射能汚染の食物への影響が心配される。特に東北方面から

個人的に送られてきた農作物等を検査できるサービスは無いのか？

☆部局から提出される予算について、議会はどの段階から関わっているのか？

☆米軍基地における原子力空母等の事故に対して、事故の想定や市民への避難指示な

ど、市はどのような対応をするのか？

☆学校の校庭の芝生化について、市はどのように考えているのか？

☆広域避難所の標高など、市のホームページに必要な情報を載せると言うが、ネット

環境の整っていない市民へは、どのような対応をするのか？

☆住友重工の敷地をもっと有効に使用できるよに取り組んで欲しい。

☆浦賀火葬場の跡地はどのように活用するのか？

（意見・要望等）

☆　市が行った事業仕分けにおける金額的な効果を教えて欲しい。

☆　提出された議案に対して、個々の議員の賛否をわかるようにして欲しい。

☆　浦賀奉行所跡地が荒れ果てている。浦賀火葬場跡地と奉行所跡を整備して使い道

　を検討してほしい。

☆　議会として議員定数をどのように考えているのか？もっと減らすべきではないか？

横須賀市議会議長　様

　　　　　　　代表者　　山下　薫　　　　　　　

平成23年8月2日

　　　上記のとおり報告します。

主な意見・
要望等

議会報告会報告書
平成２３年　７月２２日（金）　午後７時００分～８時３０分

浦賀コミュニティセンター

出 席 議 員


